

denn dadurch wäre der ungestörte Fortgang, den
die Constitutiones nehmen können, am einfachsten
beweisen. Sie wissen, dass mir alles daran liegt,
sobald als möglich an Heinrich VII. endgültige
Redaktion zu kommen. Auch ist es mir lieb, dass
mein schlechter Ruf, ich arbeite so langsam,
endlich einem besseren weicht. Ich erinnere mich,
dass vor 3-4 Jahren Dünner und auch Sie immer
wieder darauf hingewiesen, es läge noch nichts vor.
Doch hege ich im stillen nun die Hoffnung, dass
Sie als der berufteste Berreiter sich doch in-
frischen überregt haben, wie viel Arbeit in den
Bänden steckt, die nicht in Hass zu machen war.